

## Jornada de desinfección por aspersion en la sede Regional Valle



En un trabajo coordinado conjuntamente entre ICBF y la Gobernación del Valle, a través de la Unidad Ejecutora de Saneamiento, se realizó la desinfección por aspersion en la sede de la Regional Valle, ubicada al norte de Cali.

La actividad se llevó a cabo para reforzar las medidas de prevención y brindar seguridad frente a los efectos del COVID-19 a más de 280 colaboradores, que en tiempos diferentes a la cuarentena obligatoria, laboran en este edificio, así como a los usuarios que visitan las instalaciones.

Próximamente se extenderá la jornada en los centros zonales Ladera y Restaurar.